

Foto: Especial

## RESPETARÁN ACUERDO FUNDACIONAL

## Pactan salida de Mesa Directiva

## La panista Noemí Berenice Luna relevaría a Creel

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, anunció que ya hay un acuerdo con el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, para que deje el cargo y que en su lugar continue Acción Nacional.

El también coordinador de los diputados federales de Morena y el legislador de Acción Nacional confirmaron que "encontraron la vía" para desahogar el tema de la Mesa Directiva.

En una declaración en conjunto, los legisladores confirmaron el convenio para que el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, pueda continuar su proceso en el Frente Amplio por México en la búsqueda de la candidatura presidencial de la oposición en 2024.

Ignacio Mier aseguró que tanto él como su bancada respetarán el acuerdo fundacional de la 65 Legislatura que da al PAN la presidencia de la Mesa Directiva en el segundo periodo ordinario.

Sin definir fecha, Mier indicó que hablará con cada uno de los coordinadores de los grupos parlamentarios para convocarlos y, de esa manera, puedan sesionar, elaborar y suscribir el acuerdo de sustitución de Creel Miranda para turnarlo a la Mesa Directiva, puesto que será ocupado por la vicepresidenta del PAN, Noemí Berenice Luna Ayala.

Santiago Creel rechazó que su decisión de salir de la Mesa Directiva se deba a las presiones ejercidas por el diputado de Morena Alejandro Robles.